
第18固定例総会 議事録

1,開催目時  平成 5年 4月 4日 (日 ) 午前 9時 30分～ 12時 15分

2.場   所  つつじが丘ふれあいセンター

3.総会次第

(1)総会成立宣言 (司 会… 6丁 )

全会員数 976戸 (平成 5年 2月 末現在)

出席者 100名 、委任状 743通

(2)議長選出 (8丁 、 書記任命 (5丁

(3)議  事  く1〉 平成 4年度会務報告及び会計報告について

く2〉 平成 5年度活動方針 (案)に ついて

く3〉 平成 5年度予算 (案 )に ついて

く4〉 役員 (会 長・副会長・ 会計監査)の改選について

く5〉 規約 (附則)の 改正について

く6〉 その他

4.議亭記録

  (1) <1>号 議案について、それぞれ会務報告がなされ質疑に入る。

① 環境委員会報告をうけて…… 7丁 さん

Q:報告書の文面から見れば何も問題がないように思われるが、私は妻と16

年間隣の空き地の草刈りをしている。草刈り後巡回していると言っている

が誰が刈ったかを確認するべきではないか。

A:(環 境委員長… 5丁

車刈 り後の状態を見回りしており、刈っているところまでその都度確認

していくのは時間的に制約もあり難 しい。それぞれの町内には環境委員が

おりますので問題発生時に意見を持ち上げて欲しい。

Q:連絡先の不明な空き地 15区画について消防署へ届けたと言っているが



私の家の隣もこの中に入っているのか。

A:現在手元に資料がないので後で調べて報告します。

② 会計報告について…¨ 6丁 さん

Q:タ イムスの発行が少ないのに20万円もの支出はおか しいのでは。

A:(一 般会計担当… 2丁 )

4月 、 8月 に10万円ずつ渡 している。今年度 3回発行する予定 (1回

65,000円 が必要)と 言うことで準備金として計上した。 3回 目は総会後

発行する予定と聞いている。

* 以上質疑ののち議決に入り拍手多数で、第 1号議案が承認された。

(2) く2>号議案、<3>号 議案については、関連事項として一括提案され、

以下質疑に入る。

① 平成 5年度活動方針 (案 )及 び予算 (案)に ついて…… 7丁 さん

Q:予算案で汚水にかかる準備金を多 く計上 しているが、処理場の設備関係

でお金がかかるのか。

A:(統 一自治会長… 5丁

公共下水道接続に係る応分の負担金がどれくらいになるか解らない今、

これらに対処するための予算で、今直ぐ設備をどうのこうのと言う事では

ない。

② 高齢化対策について…… 7丁 さん

Q:高齢化問題は、社会福祉協議会の充実が必要と思うが、現在どういう活

動になっているのか。

A:(統 一自治会長… 5丁

今までの行政の活動は福祉の理論が先行 してきたように思われる。今大

切なのは物理面での活動で、 5年先 10年先を見込んだ活動をしていくこ

とが必要であると考えます。社協もこうした考え方を持って活動して行っ

て貫いたいと思っています。

福祉に関しては、私たちの税金が大切に使って貫えるようお互いが常に

関心を持ち見守って行くことが必要と思っています。

Q:社協を育てる意味での自治会の役割は。



A:(同 上 )

福祉の問題は、この町に住む人と人 との関係が最 も大切であり、私たち

1人 1人が気楽に声を掛け合える状態が望ましい。社協に対 して自治会は

あ くまでバ ックアップ的存在 と考えています。

③ 上池公園の開発 (遊歩道の工事)に ついて…… 7丁 さん

(イ )松の木を切 り過 ぎているのでは。

(口 )法面の勾配が強す ぎる。

(ハ)フ ェンスが高す ぎる。

など、 自然に密着 した構造にしてはしいとの意見が述べ られた。

④ ふれあいセンターについて…… 3丁 さん

Q:セ ンターの気楽な利用方法について提案 します。月に 1回程度住民が集

まって話し合える場 (シ ルバーでなく熟年タイム)を 考えてほしい。

A:(統 一自治会長… 5丁

ふれあいセンターの管理運営を踏まえ今後前向きに検討していきたい。

<個人的には生の声が聞こえる会を開いてもいいなぁ―という気がする>

⑤ 市民清掃などについて…… 2丁 さん

Q:市民清掃の変更の背景については、育成会総会資料にとあるがどこにあ

るのか。

A:(統 一自治会長… 5丁

お手元の資料の中にはありません。会務報告の書き方が間違っておりま

した。お詫びします。

Q:犬猫のフン害だけではないと思うが。タバコの投げ捨て、空き地へのゴ

ミのポイ捨てもあると思うが。

く空き地をちょっと見回るだけで空き缶がゴミ袋一杯になる>

A:(同 上)

環境委員会に今年度の課題の 1つ として取り組んでいってもらいます。

⑥ 鵜沼宿の踏切整備について…… 2丁 さん

Q:鵜沼宅の踏切整備についてはどうなっているか。

A:(統 一自治会長… 5丁

昨年も “市長と語る会"で行政に質問をした。今のところ「市」はJR
と名鉄に折衝 している段階とかで、以前よりも若千ながら前進していると

思われる。今後も業り強 く要望 していきたい。



<質疑応答の後、このような場所では禁煙にしたらと述べられた>

⑦ 応、れあいセンターの利用について…… 4丁 さん

(イ )夜遅 く (9時以降)ま で利用されている。

(口 )ホ ール等使用するときにカーテンがされてない。

(ハ)車での利用が目に付く。

(■)南側の窓も目隠 しをしてほしい。

など、センターの利用等について意見が述べられた。

A:(統 一自治会長… 5丁

今年度の「ふれあい委員会」で更に検討 して行 く。第 1回 の委員会が 4

月 17日 に開かれると聞いているので草々議題として貫 う。

* 以上質疑ののち議決に入り拍手多数で、平成 5年度活動方針 (案)及び、

予算 (案 )が承認された。

(3) <4>号 議案の役員改選については、役員候補者の紹介がなされ、拍手に

て平成 5年度の役員が承認された。

(4) <5>号 議案については、平成 4年 11月 7日 の役員会にて議決を経たも

のであるとの説明後、承認された。

以上、各議事が全て終了後、引き続き各町内の正副自治会長及び各専門部会の

委員長の紹介がなされ、参加者全員によるエールのもと、第 18固定例総会が閉

会 した。

以   上




